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  □记者 梁玉鹏 报道
  本报讯 5月15日，青岛伟东集团
有限责任公司董事长王端瑞一行，在
青岛市新型城镇化建设协会秘书长张
朝晖的陪同下，来我镇考察小城市规
划建设，对接项目合作事宜。镇党委
书记史桂龙陪同考察。
  史桂龙对客人的来访表示欢迎，
并向客人详细介绍了泊里小城市建设
发展情况。希望双方进一步加强沟通
了解，发挥各自彼此优势，互惠互利共
同发展。王端瑞表示，泊里基础设施
完备，文化底蕴深厚，交通便利，制造
业发达，蕴含无限发展潜力，愿意加深
彼此合作，分享泊里发展机遇。考察
期间，客人一行还到40万吨矿石码头、
双星绿色轮胎智能化示范基地、市民
休闲文化中心等地参观。

  □记者 梁玉鹏 报道
  本报讯 5月1日，一份《关于建立
泊里新港城联系共建工作机制的实施
意见》印发到泊里镇各村（居）、各部

门、单位中，就进一步夯实基层基础工
作，推动重心下移、力量下沉，提升泊
里镇与功能区、区直部门协同作战能
力、加快建立与多部门联系共建工作

机制，进一步提升泊里镇基层治理能
力，扎实做好安全生产、社会稳定、生
态保护、加快推动泊里新港城实现高
质量发展做出了详细（下转第二版）

  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 5月21日，中共青岛西
海岸新区工委（黄岛区委）一届七次
全体会议举行。全会以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，
深入学习贯彻党的十九大和十九届
二中、三中、四中全会精神，传达学习
了省委十一届十次全体会议、市委十
二届七次全体会议精神，听取并讨论
了工委（区委）常委会工作报告，审议
通过了《中共青岛西海岸新区工委

（黄岛区委）关于深入贯彻落实党的
十九届四中全会精神的行动方案》

《中共青岛西海岸新区工委（黄岛区
委）一届七次全体会议决议》。
　　全会由工委（区委）常委会主持。
市委常委，西海岸新区工委书记、区

委书记孙永红代表工委（区委）常委
会向全会作工作报告，并作了讲话。
  全会指出，把握新形势、应对新
挑战、实现新提升，需要深入学习贯
彻习近平新时代中国特色社会主义
思想，认真贯彻落实中央和省委、市
委部署要求，聚焦总体思路，瞄准一
个目标定位，实施四大国家战略，建
设四大新区，擦靓四张名片，发起十
二大攻坚战，提高站位、放大坐标，勇
当高质量发展的尖兵；聚焦目标任
务，迎难而上、化危为机，坚定始终走
在前列的信心；聚焦重点难点，转变
战法、改变打法，坚决打赢经略海
洋、融合创新、自贸试验区、国家级
新区体制机制创新、投资、先进制造
业赋能等十二大攻坚战；聚焦实效实

绩，十大功能区当好主力军，镇街打
好阵地战，部门当好方面军，国企当
好生力军，各尽其责、真抓实干，全面
提升落实效果；强化党建统领，提升
能力素质，强化系统思维，深度融合
发展，转变工作作风，激发干部活力，
强基固本、凝心聚力，全力保障新区
发展。
　　全会号召，全区上下要更加紧密
地团结在以习近平同志为核心的党
中央周围，坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，在省委、
市委的坚强领导下，锁定目标、干字
当头、狠抓落实，在新的征程上演绎
西海岸的新精彩，为青岛建设开放、
现代、活力、时尚的国际大都市贡献
新区力量。

  工委（区委）一届七次全体会议
召开以后，泊里镇迅速召开党委（扩
大）会议，第一时间传达全委会精神，
研究部署全委会精神落实，在全镇上
下迅速掀起学习贯彻全委会精神的
热潮。下一步我们将重点在三个方
面再用心、再用情、再用力抓推进：
　　一、学深全委会精神。这是在新
形势下、特殊背景下召开的一次具有
里程碑意义的全委会。全委会提出
的“四个聚焦、一个强化”为全区在疫
情防控新常态下，做好经济社会发展
的各项工作指明了方向，明确了努力
目标。全镇上下都要抢抓这次全委
会精神的学习落实，把全委会精神部
署贯彻落实到各项工作当中去，确保
好今年的各项目标任务能够顺利
完成。
　 二、明确目标定位。要对标对表
全委会的要求，梳理今年各项工作思
路，明确总体工作安排。泊里今年的
总体工作可以用四句话来概述：“聚
焦深水港、服务功能区、建设新港城、
共享新成果”，重点就是要在“真聚
焦、优服务、建新城、惠民生”四个方
面下功夫。结合泊里实际，我们要坚
持以党建统领为统筹，以“尊法尚德、
以人为本、共建共享”为出发点，以

“强镇村、兴企业、富居民”为落脚点，

以“三化三型机关建设”为保障，坚持
“改革创新和聚力融合”的双轮驱动，
充分发挥好小城市“双试点镇”的政
策叠加优势，完善“一办七组八部”攻
坚作战体系，突出做好五个方面重点
工作，实现“港产城乡融合、城乡人一
体”，开创泊里新港城开发建设的崭
新局面。
　 今年的工作有三个主要指标：一
是固定资产投资10月底之前要完成
48亿元，力争完成52亿元；二是一般
公共财政预算收入要确保完成13.8
亿元，力争完成14亿元；三是工业总
产值确保完成38亿元，力争完成40
亿元。
　 三、抓好工作落实。一是要在融
合共建上再发力。泊里新港城有各
种资源优势，一定要充分发挥区域的
资源优势，把各项政策优势叠加起
来，主动靠前壮发展、兜底服务保民
生，确保全域各项目标任务能够顺利
完成。二是要在新港城建设上再发
力。泊里是省级新生小城市和行政
管理体制改革“双试点镇”，也是我们
独特的区域工作优势。这次全委会
进一步明确了董家口作为全区“一核
统领、三大中心”重点工作布局之一，
我们承担的任务、行使的权力都与众
不同，理应在新港城建设上作出示

范。三是要在双招双引上再发力。
双招双引工作是泊里区域发展的一
个核心推动力，这项工作主要落脚在
实实在在的项目上。首先，优质项目
促洽谈，今年需要在投资100亿元以
上项目上继续努力；第二，在谈项目
促签约，今年以来已新引进527家各
类市场主体，其中包括217家企业，符
合“十强标准”的企业达到16家，下一
步将进一步促进相关项目的签约入
驻；第三，签约项目促落地，确保完成
今年固定资产投资任务。四是要在
服务保障上再发力。服务保障工作
是新港城区域的重点工作之一。今
年，按照工作计划，至少要搬迁7到9
个村，保证3个村按时回迁，同时要征
地超过2万亩。我们将进一步加强工
作力度，确保服务保障工作继续走在
全区前列。五是要在民生保障上再
发力。所有工作的落脚点都是为了
强村富民，民生工作也是镇街工作的
重中之重，其中就业工作是今年的主
题。泊里的就业工作相对有一定优
势，这也是多年来一直努力的方向。
目前，泊里镇就业空间相对比较充
裕，然而在就业方面还存在一些问
题，下一步将进一步充实完善，全产
业链、全生命周期地为当地居民提供
服务。 本报记者 梁玉鹏 整理

伟东集团客人
来我镇参观考察工委（区委）一届七次全会举行

用心用情用力抓好全委会精神落实
  □记者 梁玉鹏 报道
  本报讯 5月7日下午，泊里镇党
委副书记、镇长任双平一行，到辖区内
两所初级中学走访调研学校毕业年级
开学前的各项准备工作，并给学校送
去了酒精、消毒液、免洗消毒凝胶等防
疫物资。
  任双平分别听取了信阳初级中学
和泊里中心中学校领导关于毕业年级
复学准备和疫情防控工作情况的汇
报。详细询问并现场查看了学校复学
方案、学生入园程序和就餐安排、应急
处置措施等各项疫情防控工作落实情
况，并对两所学校细致周到的复学准
备工作给予充分肯定。任双平强调，
现阶段复学复课要把学生的安全保障
放在首位，只有在安全轻松的学习环
境下，学生才能更好地完成学习任务，
取得好的学习成果。

史桂龙陪同

任双平走访调研
初中复学准备工作

《关于建立泊里新港城联系共建工作机制的实施意见》出台

协同作战，共建美好新港城

泊里镇党委书记史桂龙———

  □记者 梁玉鹏 报道
  本报讯 5月22日，自然资源部第
二海洋研究所研究员、中国工程院院
士金翔龙先生，自然资源部第一海洋
研究所研究员、国家海洋908首席专家
李培英先生一行，到泊里镇实地考察。
  双方就在泊里镇打造集海工装备
制造、海洋物联网、海洋新能源新材
料、深海资源勘探装备研发制造于一
体的国际海洋科技创新示范园进行深
入探讨，并签署战略合作框架协议。
  金翔龙院士及其团队联合技术方
青岛罗博飞海洋技术有限公司、山东
海洋产业协会等，拟在西海岸新区泊
里镇投资建设国家级海洋科创园。该
项目总投资20.5亿元，涵盖海洋装备、
海洋生物、海洋文化、海洋大数据、军
工装备、海洋生命科学等领域。

金翔龙院士一行
来我镇考察


